

01.03.2023

PRESSEMITTELUNG

Relaunch, fertig, los – Neuer Internet-Auftritt des MU-Kreisverbandes Fürth Stadt und Land

Aktuell präsentiert sich die Mittelstandsunion des Kreisverbandes Fürth Stadt und Land mit einer vollständig überarbeiteten Website. Der neue Internetauftritt mit einem schlanken und modernen Design sowie einem übersichtlichen und nutzerfreundlichem Aufbau ist unter www.csu-fuerth.de/mittelstands-union zu erreichen.

Auf der neuen Internetseite findet sich alles rund um die aktuellen Themen und Veranstaltungen der Mittelstandsunion Fürth Stadt und Land. Von Pressemitteilungen zu aktuellen Themen bis zu Betriebsbesichtigungen. Die Page hat zwar ein frisches Aussehen erhalten, gleichzeitig setzt die Mittelstandsunion aber weiterhin auf verlässliche und aktuelle Themen wie Energiekosten, Fachkräftemangel und selbstverständlich Entbürokratisierung.

„Auf diese Weise demonstrieren wir auch online unser Selbstverständnis als starke Interessenvertretung des Mittelstandes in der Stadt Fürth und im Landkreis. Die Homepage des MU-Kreisverbandes ist neben unseren Social Media Aktivitäten eine feste Säule unserer Kommunikationsstrategie. Nach allem, was wir aus den Unternehmen im Kreisverband hören, haben aktuelle und verlässliche Informationen für die tägliche Arbeit der Entscheider:innen an Bedeutung zugenommen. Mit unserem vollständig überarbeiteten Web-Auftritt leisten wir dazu einen wichtigen Beitrag.“, sagte MU-Kreisvorsitzender Hermann Hein zur Vorstellung der neuen Internetseite.

Die neue Webseite des MU-Kreisverbandes ist auch technologisch auf dem neuesten Stand. Die für mobile Geräte wichtigen kurzen Ladezeiten, ein klarer ansprechender Aufbau und die weiter verbesserte Suchmaschinenfreundlichkeit sind nur einige Punkte auf die das Entwicklerteam Wert gelegt hat.